



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **BAYU HENDARY** Kelas : 6A
Nomor Induk / NISN : 141501008/ 0074739776 Semester : 1 (Satu)
Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR Tahun Pelajaran : 2019-2020
Alamat Sekolah : Jl. RS Sekeloa Kamulyan No. 1515 Cigugur - Kuninggaru

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Bayu, sangat baik dalam sikap berperilaku syukur, baik dalam sikap ketahanan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam berhadapan.
2. Sikap Sosial	Bayu, sangat baik dalam sikap sopan santun, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN		60						
No	Muatan Pelajaran	KKM	KKM					
		Nilai	Deskripsi					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	90	A	Bayu, sangat baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melakukan diri dalam berbagai kehidupan umat manusia. Baik dalam memahami diri sebagai bagian dari masyarakat yang berkeadilan. Baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.	82	B	Bayu, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya: merencanakan refleksi/pu/bertanam) yang berkaitan dengan kehidupan (baik) yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.
		75	88	A	Bayu, sangat baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan. Baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.	88	A	Bayu, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya: merencanakan refleksi/pu/bertanam) yang berkaitan dengan kehidupan (baik) yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.
3	Bahasa Indonesia	75	87	A	Bayu, sangat baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan. Baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.	84	B	Bayu, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya: merencanakan refleksi/pu/bertanam) yang berkaitan dengan kehidupan (baik) yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.
		75	87	A	Bayu, sangat baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan. Baik dalam memahami nilai-nilai kebhinekaan yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.	84	B	Bayu, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya: merencanakan refleksi/pu/bertanam) yang berkaitan dengan kehidupan (baik) yang dijunjung tinggi sebagai bangsa yang berkeadilan.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Baik dalam mengikuti pramuka penggalang
2	ENGLISH CLUB	B	Siswa mampu melakukan dialog sederhana dalam bahasa Inggris tentang possession

D. Saran-saran

Bayu, sudah baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditingkatkan lagi efektivitas belajarnya

E. Tinggihan Berat Badan

No	Aspek Yang Dimilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	149 cm	cm
2	Berat Badan	41 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Seruman
2	Penglihatan	Sehat
3	Gigi	Sehat

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	: 5	hari
2	tan	: -	hari
3	Tanpa Keterangan	: -	hari

Mengetahui
Orang Tua / Wali

[Signature]
AH AHATAP

Cigugur, 20 Desember 2019
Wali Kelas 6A

[Signature]
Yohanes Juwarno, S.Pd



4	Matematika	60	75	B	Bayu, baik dalam memahami konsep bilangan bulat negatif. Baik dalam memahami konsep bilangan bulat positif. Baik dalam memahami konsep bilangan bulat negatif.	81	B	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep bilangan bulat positif, negatif, dan to. Baik dalam memahami konsep bilangan bulat positif, negatif, dan to. Baik dalam memahami konsep bilangan bulat positif, negatif, dan to.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	81	B	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep energi listrik. Baik dalam memahami konsep energi listrik. Baik dalam memahami konsep energi listrik.	76	B	Bayu, baik dalam memahami konsep energi listrik. Baik dalam memahami konsep energi listrik. Baik dalam memahami konsep energi listrik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	77	B	Bayu, baik dalam memahami konsep perubahan sosial budaya dalam masyarakat modernisasi. Baik dalam memahami konsep perubahan sosial budaya dalam masyarakat modernisasi.	77	B	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep perubahan sosial budaya dalam masyarakat modernisasi. Baik dalam memahami konsep perubahan sosial budaya dalam masyarakat modernisasi.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75			Bayu, sangat baik dalam memahami konsep seni budaya. Baik dalam memahami konsep seni budaya. Baik dalam memahami konsep seni budaya.	84	B	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep seni budaya. Baik dalam memahami konsep seni budaya. Baik dalam memahami konsep seni budaya.
8	Pendidikan Jaman, Olahraga dan Kesehatan	75			Bayu, sangat baik dalam memahami konsep pendidikan jaman. Baik dalam memahami konsep pendidikan jaman. Baik dalam memahami konsep pendidikan jaman.	83	B	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep pendidikan jaman. Baik dalam memahami konsep pendidikan jaman. Baik dalam memahami konsep pendidikan jaman.
9. Muatan Lokal								
a.	Bahasa Sunda	70	84	B	Bayu, baik dalam memahami konsep bahasa Sunda. Baik dalam memahami konsep bahasa Sunda. Baik dalam memahami konsep bahasa Sunda.	84	B7	Bayu, baik dalam memahami konsep bahasa Sunda. Baik dalam memahami konsep bahasa Sunda. Baik dalam memahami konsep bahasa Sunda.
b.	Bahasa Inggris	62	79	B	Bayu, baik dalam memahami konsep bahasa Inggris. Baik dalam memahami konsep bahasa Inggris. Baik dalam memahami konsep bahasa Inggris.	83	B	Bayu, baik dalam memahami konsep bahasa Inggris. Baik dalam memahami konsep bahasa Inggris. Baik dalam memahami konsep bahasa Inggris.
c.	TIK/Komputer	70			Bayu, sangat baik dalam memahami konsep TIK/Komputer. Baik dalam memahami konsep TIK/Komputer. Baik dalam memahami konsep TIK/Komputer.	92	A	Bayu, sangat baik dalam memahami konsep TIK/Komputer. Baik dalam memahami konsep TIK/Komputer. Baik dalam memahami konsep TIK/Komputer.